



OSR DNMS Gerhard Beck geht in Pension

Tag der offenen Tür

Der Tag der offenen Tür und der Schnuppertag für die Schülerinnen und Schüler der 4. Klassen der Volksschulen Leobersdorf, Kottlingbrunn und Schönau gewährte wieder einen interessanten Einblick in den Schulalltag und das Angebot der Informatikmittelschule Leobersdorf.

Weihnachtsfeier

Unsere Weihnachtsfeier am 13. Dezember 2018 war wie immer sehr gut besucht. Den Eltern und Gästen wurde ein abwechslungsreiches Programm geboten.

Besonders erfreut waren wir über den Besuch unseres Schulinspektors Rudolf Hornung. Auch Vertreter der Schulgemeinde, wie Bürgermeister Christian Macho, Schulobfrau GGR Margit Federle und einige andere, im Mittelschulausschuss vertretene Gemeinderäte, wurden unter den Gästen gesehen. Der Elternverein unter der Leitung von Obfrau Nancy Frisch bewirtete Gäste und Teilnehmer. Einhellige Meinung der Besucher: „Es war eine wirklich schöne Feier!“

Shikurs

Der Shikurs der zweiten und dritten Klassen wurde heuer in Annaberg (Niederösterreich) abgehalten und war für alle Teilnehmer ein wunderschönes Erlebnis. Auch Wetter und Schneelage (beim Kurs der dritten Klassen sogar Unmengen an Schnee) trugen dazu bei.

Faschingsdienstag

Am Faschingsdienstag gab es für unsere Klassen eine Lesung mit lustigen Texten. Unsere Kollegen Horst Hahn und Michael Katzettl begeisterten sowohl unsere Schülerinnen und Schüler als auch unsere Lehrerinnen und Lehrer. Viele



originelle Masken und gelungene Verkleidungen ließen diesen Tag zu einem unvergesslichen Erlebnis werden.

Der Elternverein verwöhnte alle Schülerinnen, Schüler, Lehrerinnen und Lehrer mit Faschingskräften. Dafür bedanken wir uns recht herzlich.

Schuljahr 2019/20

Mit Beginn des zweiten Halbjahres erfolgten die Anmeldungen für die ersten Klassen im kommenden Schuljahr. Im Schuljahr 2019/20 werden wir leider nur zwei erste Klassen führen können.

Weiters wird es einige Veränderungen im Lehrerteam geben. Kollegin Gabriele Kaindl und Andrea Offner nehmen ein Sabbaticaljahr in Anspruch. Kollegin König widmet sich der Erziehung und Betreuung ihrer Kinder und bleibt ein Jahr daheim. Kollegin Karin Grabner und Sabrina Hetlinger sind noch im Karenzurlaub und OSR DNMS Gerhard Beck wird mit 1. September 2019 in Pension gehen. Welche neue Kolleginnen und Kollegen an der Schule arbeiten werden bzw. wer die Leitung der Schule übernehmen wird, kann zu heutigen Zeitpunkt noch nicht gesagt werden.

Was heuer noch alles passiert

Im verbleibenden zweiten Halbjahr sind noch die Sportwoche der vierten Klassen und die Projektstage der ersten Klassen, verschiedene Lehrausgänge, Exkursionen, waldpädagogische Führungen, die Waldjugendspiele, Besuche in verschiedenen Museen, berufsinformierende Veranstaltungen, der Talentecheck, die Bildungsstandardtestung in Englisch in den vierten Klassen und in allen Klassen die Kinder-Eltern-Lehrer-Gespräche zusätzlich zur schulischen Arbeit geplant.

In der letzten Schulwoche werden wieder die Klassenverbände aufgehoben und Workshops angeboten.

Unser Schulfest wird am Mittwoch, den 19. Juni von 18:00 bis 20:00 Uhr stattfinden. Mit der Abschlussfeier und der Zeugnisverteilung endet das Schuljahr 2018/19.

Das Team der Neuen NÖ Informatikmittelschule Leobersdorf wünscht Ihnen einen wunderbaren Frühling und ein frohes Osterfest.

Für das Team der NNÖIMS Leobersdorf
OSR DIR. Gerhard Beck

Musikschule übersiedelt

Musikwettbewerb

Beim größten niederösterreichischen Musikwettbewerb „Prima la Musica“ in St. Pölten gab es wieder sehr schöne Erfolge für die Schülerinnen und Schüler der Musikschule Kottlingbrunn.

Bei diesem Wettbewerb müssen alle Teilnehmerinnen und Teilnehmer je ein Stück aus zwei vorgegebenen Pflichtstückgruppen ihres Instruments wählen. Beide Pflichtstücke sind dann beim Landeswettbewerb vorzutragen und dürfen nicht gekürzt werden.

In der Kategorie Solo-Blockflöte erspielte Adam Natterer einen 1. Platz



mit Auszeichnung und Johanna Muth einen 2. Platz in der Kategorie Solo-Querflöte.

Übersiedlung

Ab 24. April 2019 ist die Musikschule im neu errichteten Verbindungstrakt - Schloß 10 zu finden.

Infotag

Am 4. Mai 2019 kann man wieder von 14:00 bis 17:00 Uhr Instrumente ausprobieren, mit Lehrkräften fachsimpeln und das breite Fächerangebot der Musikschule kennenlernen.

Direktorin Verena Sommer
Musikschule Kottlingbrunn